NWZ vom 25.07.2024

DIE GUTE NACHRICHT

Die Tour de Kreisle rollt noch bis Freitag, dann wird feststehen, wie viele Spenden die knapp 60 Teilnehmerinnen und Teilnehmer in den vergangenen Tagen auf ihren Etappen durch



den Landkreis für das bestehende Hospiz in Faurndau und die geplante Einrichtung in Geislingen gesammelt

haben. Bisher läuft die Tour gut, es sind schon viele Spendenschecks zusammengekommen. Initiiert wurde die Benefiztour 1998 von Klaus Riegert (Foto), der nach wie vor dabei ist und sich für die Hospizarbeit engagiert.

Seite 18